

PARQUE CERRO BLANCO SERÁ UN NUEVO SANTA LUCÍA

Presidente Lagos reinició plan de forestación

Una visita al Cerro Blanco realizó esta mañana S.E. el Presidente Ricardo Lagos donde se inició una primera etapa de reforestación del futuro Parque. En la oportunidad se refirió también a la restricción a los autos catalíticos, señalando que le gustaría ver un estudio más acabado desde el punto de vista jurídico-legal.

El Primer Mandatario dio inicio al plan de forestación del Cerro Blanco, en la comuna de Recoleta, para crear un nuevo espacio de áreas verdes como el Cerro Santa Lucía en esta zona declarada circuito histórico cultural, formada por las Iglesias Recoleta Domínica y Franciscana, la Casa del Pilar y el Cementerio General.

El Presidente de la República, se comprometió a terminar este año el sistema de regadío del Cerro lo que permitirá la plantación de cerca de 2000 árboles.. "Quiero señalarles la importancia de la visita de hoy. Como aquí alguien recordaba, en 1870, Benjamín Vicuña Mackenna planteó un desafío que fue el Cerro Santa Lucía. Para el Centenario se planteó el desafío del Cerro San Cristóbal, con su funicular y la Virgen, pero fue en el gobierno del presidente Frei Montalva cuando se optó por regar artificialmente el Cerro San Cristóbal, y por eso hoy hay árboles en ese Cerro", puntualizó el Presidente Lagos.

El programa de inversiones considerado para este proyecto –cuyo protocolo de acuerdo entre la Seremi Metropolitana, el Serviu Metropolitano y el servicio del Parque Metropolitano, organismos dependientes del del Ministerio de la Vivienda-, considera una suma hasta el año 2003 de 590 millones de pesos. La cifra incluye la culminación del sistema de riego, reparaciones del área deportiva, iluminación, entre otras obras de adelanto.

En la actividad, donde estuvieron presentes el Ministro de la Vivienda y Urbanismo, Claudio Orrego; el Alcalde de Recoleta, Ernesto Moreno y el Presidente Honorario de la Fundación para la Protección de la Palma Chilena, senador Rafael Moreno, se plantaron 38 palmas, donadas por la fundación que protege esta especie nacional.

El Presidente Lagos, junto a niños y niñas de la escuela del sector, inició la forestación del Cerro Blanco con la plantación de una palma de 12 años en la entrada norponiente del Cerro, lugar en que se han habilitados espacios públicos con multicanchas, baños y un plazoleta.

El Cerro, a su vez, cuenta con un monumento histórico: la Iglesia de la Viñita", mandada a construir por Doña Inés de Suárez y el monumento arqueológico: "Piedra Tacita" , lugar de ceremonial mapuche, donde regularmente grupos mapuches realizan ceremonias y ritos.

El Presidente Lagos destacó el significado de esta iniciativa, afirmando que "este proyecto dotará de áreas verdes a un sector muy importante de la ciudad", puntualizando que Santiago es una ciudad en donde los espacios recreativos, los espacios públicos, están mal distribuidos.

"El esfuerzo que se está haciendo para formar este Parque, significa agregar otro gran pulmón para Santiago. además del Cerro Santa Lucía y el San Cristóbal", señaló el Primer Mandatario.

Acerca de la plantación del "palmar" con palmas chilenas, el Presidente Lagos expresó que con esta iniciativa se ayudará a preservar una especie que se encuentra en peligro de extinción - ya que estas últimas sobreviven los mil años- lo que implica proteger la especie para las futuras generaciones.

También se refirió a la restricción que afectaría a los autos catalíticos en los períodos de emergencia ambiental: "La contaminación de Santiago es un tema que debe abordarse entre todos. Me parece muy importante este tipo de esfuerzos que estamos haciendo, como los barridos de calles por el polvo en suspensión, la creación de áreas verdes", pero añadió que le gustaría ver "un estudio más acabado desde el punto de vista jurídico-legal respecto de este tema".

Señaló que debe quedar claro para la opinión pública que de aplicarse esta norma a los autos catalíticos éstos estarían 3 días al año sin circular. "Los automóviles no catalíticos están aproximadamente 70 días al año sin circular. Por esto, no me parece que 3 días sea un exceso si efectivamente la medida es útil para el país," dijo Su Excelencia.

En cuanto a las demandas de los transportistas por rebajas de impuestos al petróleo, el Primer Mandatario señaló que en reemplazo de la rebaja en el pago de peajes –acordado por el gobierno anterior-, se rebajará un 25% del impuesto al combustible en un plazo de 5 años. Añadió respecto de este tema que lo más importantes en esta materia es "que hay que hacer una evaluación global del llamado impuesto a los combustibles, en tanto hay un número muy significativo de empresas que están teniendo sus propias flotas de camiones, están descontando el IVA, y eso, me parece una situación irregular", explicó el Presidente de la República.